紹介したい場所

岐阜赤十字病院

働く上で地域のために大切にしていること

病院で勤めていらっしゃる看護師さんは「病院には 様々な病気や怪我で受診してくる方がおり,その方達 は,主に病院付近に住んでいます。そういった方々が 元の生活に戻れるように,多くの職業の人と関わり 合って,日々頑張っている」と話してくださいまし た。

また、患者さんによっては手術を任せてもらえることもあるので、患者さんが安心して手術を迎えられるように準備しているそうです。私自身手術に対して、怖さや不安の印象が強いので、患者さんが安心できるように準備している所が患者想いの優しい看護師さんがたくさん勤めてらっしゃるのだと感じました。

岐阜市で働く理由、岐阜市のよさ

岐阜市に住んでいるため、勤務しているそうです。 岐阜市は自然が豊かです。特に病院の周りには、金華山 や長良川があり、病室から見ることができるので、患者 さんとの話も弾むそうです。交通面でも便利なので、名 古屋などの場所にも身軽に行きやすいと話してください ました。

そして、家族や友達もいるため、仕事をするにあたってとても心強いそうです。話を聞いて、仕事をする上で身近に応援してくれる人がいて良い環境だと感じました。また、病院内では年に1回祭りを開催するので、患者さん自身も楽しめて、一般の方やスタッフも参加できるので、繋がりを広げることができると話してくださいました。いろんな人と関わり合えるので、楽しそうだなと感じました。

施設や店舗を利用される方々へのメッセージ

私達,看護師は常に患者さんが良くなれる,元の生活に どうすれば戻れるのかなどを考えて手助けをしています。 そして,医師やスタッフのみんなも基本的に優しく,患者 のことを1番に想っててくれている人が多いです。 なので,怪我や病気の際は,安心して受診してくれると 嬉しいです。

インタビューをして感じたこと

この病院では、患者さんのことを1番に想ってくれる人がたくさん勤めています。常に患者さんのことを考えて、手助けしたり、患者さんが元の生活に戻れるように日々頑張っているそうです。優しい人がたくさんいることで、自分も相手も嬉しいし、笑顔がたくさん生まれていきますね。ぜひ、怪我や病気の際は受診してみてください。